

## ACUERDAN TERNAS PARA LOS FISCALES

Andrés Manuel López Obrador y Enrique Peña Nieto se reunieron en Palacio Nacional y entre otros temas, acordaron alinear las ternas para los fiscales General de la Nación, Anticorrupción y Electora. El tabasqueño rechazó nuevamente ser protegido por el Estado Mayor Presidencial.

Nacional



## CAOS POR GRANIZADA Y VENTARRÓN

Las más céntricas calles de Querétaro y sus avenidas rápidas fueron colapsadas durante una hora por la lluvia con granizo y fuertes vientos. Aquí, Santa Rosa de Viterbo. / Foto: Fernando Reyes. Pág. 4

www.diariodequeretaro.com.mx



# Diario de Querétaro

QUERÉTARO, QRO., | VIERNES 10 DE AGOSTO DE 2018 | AÑO LVI | NO. 20,657 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00



PANCHO DOMÍNGUEZ

## Amealco será Pueblo Mágico

En octubre recibirá la sexta declaratoria para este estado, confía el gobernador. Pág. 2

MUNICIPIO DE QUERÉTARO

## Planta de residuos al 100% en septiembre

Actualmente trabaja al 30% de su capacidad, reconoce González Valle

Pág. 4



FECOPSE

## Tianguis pierden ante papelerías

No podemos competir en precios, reconoce Rocío Alvarado; ahora sólo venden mochilas o loncheras

Pág. 3



LE OTORGAN PREMIO NACIONAL

# Eje de Qrobús, Obra del Año



Como factor de calidad de vida fue reconocido el Eje en operación desde hace menos de un año. / Foto: Cortesía SDUOP

Eje Constitución 1917 es calificada por expertos como una infraestructura que da progreso, modernidad y movilidad a la ciudad de Querétaro, además de accesibilidad

IRIS MAYUMI OCHOA

El Eje Constitución de 1917 del sistema de transporte Qrobús fue premiado por la revista especializada Obras como La Obra del Año 2018 en Infraestructura a nivel

nacional, al cumplir con los criterios evaluados como calidad, beneficios reales a diferentes zonas, desarrollo y modernidad, así como considerar aspectos de inclusión como la accesibilidad y movilidad.

Se indicó que los criterios evaluados fueron la calidad de la

infraestructura, que la obra brindará beneficios reales a diferentes zonas, que la infraestructura propiciará desarrollo y modernidad, además de considerar aspectos de inclusión como la accesibilidad y la movilidad, de esta manera, los jueces especializados en la materia otorgaron el mayor puntaje y el premio al Eje Constitución de 1917 como obra del año 2018 en la categoría Infraestructura.

Pág. 2



La Fiscalía confirmó que el ataque fue contra personas provenientes de Jalisco y Michoacán. / Víctor González.

## Comando iba contra familia en El Refugio

VÍCTOR GONZÁLEZ

La Fiscalía General del Estado (FGE) confirmó la agresión a balazos que sufrió un empresario y su familia en el fraccionamiento El Refugio, quienes eran originarios de los estados de Michoacán y Jalisco.

Hasta el momento la institución se encuentra analizando los indicios colectados y los testimonios proporcionados por vecinos en el lugar de los hechos para establecer una clara línea de investigación clara sobre el caso.

De acuerdo con la información aportada por el Vicefiscal de Investigación y Persecución del Delito, Humberto Pérez González, se sabe que los agresores arribaron a bordo de dos vehículos a un domicilio de la calle Baralva, de la colonia El Refugio, con el objeto de agredir a un empresario, y a quien al menos cuatro escoltas lo custodiaban. **Policia**



JULIO EL DE LA CRUZ

**CONSENSO.** El regidor panista Claudio Sinecio Flores, uno de los más activos del actual cabildo capitalino y en la lista de "presidenciables", bateó de hit ayer al ser elegido presidente de la Conferencia Nacional de Regidores de México. Y no de cualquier forma, sino con bastante oficio político, con el voto unánime de los tres organismos municipalistas del país: la Aalmac con ideología de izquierda, la Fenamm ligada al PRI y la ANAC afiliada al PAN que lo postuló.

**PERDIDOS.** Pese a la aclamación popular por la salida de Juan José Ruiz como dirigente estatal del PRI, el más calzadista de los calzadistas se mantendrá al frente del partido, al menos hasta fin de año. Es que no habrá este año nadie en el CEN tricolor que lo orille a entregar el mando para el que fue electo hasta 2021. Mientras, Morena le seguirá comiendo el mandado como oposición.

# Nace Asociación Cultural José Guadalupe Ramírez

PATRICIA LÓPEZ NUÑEZ

Después de 32 años de su fallecimiento, el exrector, abogado y fundador de Diario de Querétaro, José Guadalupe Ramírez Álvarez, volverá a impulsar a sus grandes pasiones: el derecho, el periodismo y la historia, mediante la entrega de becas a través de la Asociación Cultural que lleva su nombre en beneficio de los estudiantes.

El nacimiento de la Asociación Cultural J. Guadalupe Ramírez Álvarez, que becará a estudiantes queretanos, se firmó en la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ), gracias a la suma de voluntades de la rectora Teresa García Gasca, el director de Diario de Querétaro, Mario León Leyva, el albacea Santos Jesús Martínez Reséndiz y el presidente municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, ante el notario público número 21, Enrique Javier Olvera Villaseñor.



El notario Enrique Olvera, la rectora Teresa García Gasca, el director Mario León Leyva y el albacea Santos Jesús Martínez Reséndiz. / Yolanda Longino.

La rectora Teresa García Gasca subrayó que esta asociación surge de la decisión que asentó José Guadalupe Ramírez Álvarez en su testamento de

vender el inmueble de la calle Mariano Escobedo número 67, ubicado al lado de la sede histórica de Diario de Querétaro durante casi 45 años. **Pág. 3**

